



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

ORDENANZA XVIII - N° 130

(Antes Ordenanza 2991/12)

ANEXO XXX

CAPITULO I

HISTORIA DEL BARRIO 1° DE ABRIL

El Barrio 1° de Abril se encuentra ubicado Sección 21, teniendo como límites a la Avenida 147, Avenida 170, Calle 155 y Calle 164 de la ciudad de Posadas.

El origen del nombre se debe a la fecha en que se realiza la entrega de las viviendas a los adjudicatarios, cumpliéndose el sueño de varias familias, este pedido por parte de sus habitantes queda plasmado en un acta de acuerdo y conformidad.

El día 1 de Abril se hace entrega de 270 casas con todos los servicios incluidos como ser el agua y la luz, en ese año solo se encontraba construido el cordón cuneta, el cual facilitaba el paso de los transeúntes en épocas de lluvias debido a que sus calles eran de tierras.

Apenas habitado el lugar se forma la primera comisión vecinal, esto ocurre en el año 2005, siendo su primer presidente el señor Osorio, actualmente la Comisión Vecinal está conformado por Delima Rosana, Delima Enrique, Silva Daniel, Adela Ramona, Amoa Mónica, Gonzales Olga, Silva Ceferina, Fleitas, Cardozo Jorge, López Gabriel, estas personas se dedican día a día a gestionar para solucionar los problemas del barrio para cada uno de los vecinos que se ven afectados, con el fin de progresar.

Toda la zona de Itaembé Mini es la más reciente, en construcciones y complejos habitacionales entregados en todas las zonas se calcula una población, año 2015, de noventa mil personas y todas fueron entregadas por el Instituto Provincial de Desarrollo Habitacional (IPRODHA), pero es importante aclarar que las personas trabajaban sin saber cuál de ellas les tocaría, a raíz de eso se destacaban en su labor haciendo lo más prolijo posible la construcción poniendo alma y vida para finaliza la obra tan anhelada por cada familias.

Este sector cuenta con un centro de Atención Primaria de la Salud N° 32 ubicado en Avenida 147 casi Calle 170 con un promedio de atención mensual entre 1000 y 1500 personas, variante según la época del año.

Cabe destacar que dentro de este se encuentra un Centro Cultural educativo y recreativo para la zona llamado la Casa del Bicentenario, inaugurado el día sábado 20 de noviembre de 2010, donde se contó con la participación del cantante Ignacio Copani, el lugar cuenta con un amplio espacio para exhibir obras y también un escenario para la puesta de obras de teatros y conciertos. La sala fue equipada con elemento de proyección suministrados por el Instituto Nacional de Cines y Artes Visuales (INCAA).



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

Actualmente se ve reflejado el avance de los diferentes sectores por los diferentes comercios, establecimientos educativos y farmacias que se encuentran dentro de la esta delegación.

Nota: La Concejala Claudina Deglise agradece la participación, colaboración y aportes a los vecinos del barrio, es especial al Señor Delima Enrique, Señora Alejandra Brouchy, Señorita Lorena Paniagua, Señora Lourdes Silvero.



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

CAPITULO II
MAPA DEL BARRIO 1° DE ABRIL

